

Zunächst begründete Herr Köhler für die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN den Antrag.

Herr Diekmann bat darum, aufgrund der angesprochenen Problematik das Netz von Sankt Augustin, das in die regionale Gesellschaft die auf Preisebene gebildet wird und in Verbindung mit der Stadt Bonn eingebracht werden soll, mit zu prüfen und zu bedenken.

Nach einer kurzen Diskussion, an der sich insbesondere Herr Eduard Janssen, Herr Schröer, Herr Schäfer und Herr Köhler beteiligten, schlug der Bürgermeister vor, zunächst abzuwarten, wie sich die Energieversorgung Rhein-Sieg-Kreis/Bonn weiterentwickelt. Nach Vorliegen der Kenntnisse sollte zu gegebener Zeit die Thematik im Haupt- und Finanzausschuss behandelt werden.

Über diesen Verweisungsantrag ließ der Bürgermeister abstimmen:

20 Ja-Stimmen

29 Nein-Stimmen

Somit ist der Antrag abgelehnt.